

EGLISE DE DIEU, L'ÉTERNEL

P.O. Box 775
Eugene-Oregon-97401
U.S.A

Case Postale 5980
(CH) 1002 Lausanne
SUISSE

Lettre Du Mois De Juillet 2023

Chers frères,

Bonjour, et salutations depuis les Philippines ! C'est un honneur et un plaisir de pouvoir écrire au peuple choisi de Dieu. Je suis béni d'avoir l'opportunité d'écrire une *Lettre du Mois* pour me présenter à vous tous, mes frères et sœurs.

Ici aux Philippines, nous sommes très reconnaissants qu'après trois ans d'absence, M. Jon Brisby ait pu à nouveau nous rendre visite, et ce fut un moment historique, car nous avons passé la Pâque et la Fête des Pains Sans Levains avec lui pour la première fois. Nous avons tellement appris pendant sa visite. Nous sommes aussi très reconnaissants de la bonne organisation lors de sa visite. J'ai été choisi en tant que nouveau ministre ordonné. J'ai accepté de bon cœur et avec joie, mais je ne peux pas nier que je me suis senti un peu inquiet, car je sais qu'il s'agit d'une grande responsabilité. Mais je suis convaincu que Dieu me soutiendra et qu'Il me guidera dans toutes mes décisions.

J'ai épousé Mariel Roque, la plus jeune fille de M. Mario Roque, en décembre 2010. Après mon mariage, je suis non seulement devenu un mari et un père, mais cela a aussi été le début de mon apprentissage dans l'église ; tous les premiers samedis du mois à Davao City, je me suis rendu aux assemblées de Sabbat. J'ai alors commencé à entendre les paroles de Dieu à travers M. Mario Roque.

Pendant mon enfance, je connaissais déjà l'importance du Sabbat, car mon père écoutait toujours M. Herbert Armstrong à la radio et le regardait aussi à la télévision. Il recevait également le magazine de *La Pure Vérité* chaque mois, et plus tard des brochures venant d'autres groupements. De mes quatre frères et sœurs, j'étais celui qui restait toujours à la maison avec mon père. Jeune enfant, j'aimais beaucoup

regarder les images des magazines et des brochures. Je demandais toujours des détails à mon père à ce sujet. Celui-ci m'expliquait alors les choses qu'il comprenait. Il mentionnait toujours l'importance du Sabbat, et il m'enseignait aussi au sujet des aliments impurs. Quelques années plus tard, ma famille rejoignit « Iglesia ng Dios » mais nous nous séparâmes ensuite de ce groupe. De nombreuses années passèrent pendant lesquelles ma famille et moi-même n'allâmes pas à l'église. Cependant, nous pouvions voir mon père continuer à lire la Bible. Je savais qu'il priait encore Dieu. Il était le seul de notre famille à continuer à démontrer une grande foi.

Lorsque j'ai eu une vingtaine d'années, j'ai obtenu un travail dans un hôtel où j'ai fait la rencontre de ma femme, Mariel. Nous nous sommes mariés et nous avons vécu à Davao City. C'est alors que j'ai commencé à assister aux assemblées de Sabbat avec l'Eglise de Dieu, l'Eternel. J'ai commencé à écouter la parole de Dieu, et à aider l'église par de petites actions, à ma façon.

En octobre 2014, pendant la Fête des Tabernacles, j'ai décidé de me faire baptiser. Pendant ce temps, j'ai annoncé à M. Ed Cambil que je voulais bien dire la prière d'ouverture. Après cela, il m'appelait toujours pour dire une prière. Puis, le temps vint où M. Ed Cambil ne venait plus, car il était malade. Nous n'avions pas de diacre, et M. Edgar Cambil (son frère) le remplaça. J'ai alors remarqué que M. Edgar Cambil avait des problèmes respiratoires à ce moment-là. Après notre assemblée de Sabbat, je l'ai approché et je lui ai demandé si je pouvais les aider en tant que diacre. J'ai vu de la joie dans les yeux de M. Edgar Cambil. C'est alors que j'ai dirigé l'assemblée de chaque Sabbat, et c'est aussi à ce moment-là que j'ai accompagné les personnes plus âgées de notre église lors de leurs voyages pour rendre visite aux frères et sœurs. J'ai constamment entendu les paroles de Dieu venant d'eux, et j'ai appliqué les enseignements de l'église à moi-même.

A la Fête des Tabernacles 2017, M. Roque m'a demandé de donner un court sermon. Après cela, j'ai accepté de prêcher des petits sermons à chaque fois que M. Roque me le demandait. Avec tout ce que j'ai fini par accomplir dans l'église, j'ai réalisé qu'il devait s'agir de la volonté de Dieu me concernant. M. Roque est décédé peu de temps après M. Ed Cambil en 2021. Cela a été si triste et difficile pour nous tous ici, car nous avons perdu deux excellents ministres, mais nous avons continué à suivre les enseignements de Dieu. Je remercie Dieu de faire partie de Ses appelés et d'avoir reçu le Saint-Esprit pour pouvoir devenir membre de Sa Famille. Je Le remercie, car Il m'a béni en m'accordant la force et la sagesse pour continuer l'œuvre de M. Mario Roque dans l'église. Je remercie aussi beaucoup M. Jon Brisby, car il est toujours prêt

à nous aider et à nous soutenir à chaque étape. Je suis heureux et ravi de pouvoir servir le peuple de Dieu ici aux Philippines, et je vais de tout cœur donner le meilleur de moi-même pour continuer à remplir mes responsabilités devant Dieu et devant l’Eglise.

Votre serviteur en Jésus Christ,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Rolando Flores, Jr.', written in a cursive style.

Rolando Flores, Jr

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Jon W. Brisby', written in a cursive style.

Jon W. Brisby